

LA CR IX

DE SAINT-GILLES

N° 120 - juin 2013

« Vous tous, marchez sous la croix et criez : "Toulouse"
C'est pour la croix que nous avons tout laissé,
pour que Toulouse soit toujours protégée du Ciel »

Raymond de Saint-Gilles

Il y a 25 ans

En cette date anniversaire des Sacres des évêques de la Fraternité à Écône, nous reproduisons la lettre de Mgr Lefebvre adressée aux 4 candidats choisis par notre fondateur pour recevoir l'épiscopat. Ces paroles éclairent sur les raisons de notre combat pour la Foi, toujours actuel 25 ans après cet acte de survie pour le sacerdoce et la Tradition catholique.

Lettre de Mgr Lefebvre aux 4 futurs évêques

Adveniat Regnum tuum

À MM. Les Abbés Williamson, Tissier de Mallerai,
Fellay et de Galarreta

Biens chers amis,

La Chaire de Pierre et les postes d'autorité de Rome étant occupés par des antichrists, la destruction du Règne de Notre-Seigneur se poursuit rapidement à l'intérieur même de son Corps mystique ici-bas, spécialement par la corruption de la sainte Messe, expression splendide du triomphe de Notre-Seigneur par la Croix : " *Regnavit a ligno Deus* ", et source d'extension de son Règne dans les âmes et dans les sociétés.

Ainsi apparaît avec évidence la nécessité absolue de la permanence et de la continuation du sacrifice adorable de Notre-Seigneur pour que " son Règne arrive ".

La corruption de la sainte Messe a amené la corruption du sacerdoce et la décadence universelle de la foi dans la divinité de Notre-Seigneur Jésus-Christ.

Dieu a suscité la Fraternité sacerdotale Saint-Pie X pour le maintien et la perpétuité de son sacrifice glorieux et expiatoire dans l'Église. Il s'est choisi de vrais prêtres instruits et convaincus de ses mystères divins. Dieu m'a fait la grâce de préparer ces lévites et de leur conférer la grâce sacerdotale pour la persévérance du vrai sacrifice, selon la définition du Concile de Trente.

C'est ce qui nous a valu la persécution de la Rome anti-Christ. Cette Rome moderniste et libérale poursuivant son œuvre destructrice du Règne de Notre-Seigneur, comme le prouvent Assise et la confirmation des thèses libérales de Vatican II sur la liberté religieuse, je me vois contraint par la Providence divine de transmettre la grâce de

l'épiscopat catholique que j'ai reçue, afin que l'Église et le sacerdoce catholique continuent à subsister pour la gloire de Dieu et le salut des âmes.

C'est pourquoi, convaincu de n'accomplir que la sainte Volonté de Notre Seigneur, je viens par cette lettre vous demander d'accepter de recevoir la grâce de l'épiscopat catholique, comme je l'ai déjà conférée à d'autres prêtres en d'autres circonstances.

Je vous conférerai cette grâce, confiant que sans tarder le Siège de Pierre sera occupé par un successeur de Pierre parfaitement catholique en les mains duquel vous pourrez déposer la grâce de votre épiscopat pour qu'il la confirme. Le but principal de cette transmission est de conférer la grâce de l'ordre sacerdotal pour la continuation du vrai Sacrifice de la Sainte Messe et pour conférer la grâce du sacrement de confirmation aux enfants et aux fidèles qui vous la demandent.

Je vous conjure de demeurer attachés au Siège de Pierre, à l'Église romaine, Mère et Maîtresse de toutes les Églises, dans la foi catholique intégrale, exprimée dans les Symboles de la foi, dans le catéchisme du Concile de Trente, conformément à ce qui vous a été enseigné dans votre séminaire. Demeurez fidèles dans la transmission de cette foi pour que le Règne de Notre-Seigneur arrive. Enfin, je vous conjure de demeurer attachés à la Fraternité sacerdotale Saint-Pie X, de demeurer profondément unis entre vous, soumis à son Supérieur Général, dans la foi catholique de toujours, vous souvenant de cette parole de saint Paul aux Galates (1, 8 et 9) : « Mais si quelqu'un, même nous ou un ange du ciel, vous annonçait un évangile différent de celui que nous vous avons annoncé, qu'il soit anathème ! Nous l'avons déjà dit et je le redis maintenant : si quelqu'un vous annonce un évangile différent de celui que vous avez reçu, qu'il soit anathème ! » [Mgr Lefebvre a cité en latin ce passage] Bien chers amis, soyez ma consolation dans le Christ Jésus, demeurez forts dans la foi, fidèles au vrai Sacrifice de la Messe, au vrai et saint Sacerdoce de Notre-Seigneur, pour le triomphe et la gloire de Jésus au Ciel et sur la terre, pour le salut des âmes, pour le salut de mon âme.

En les Cœurs de Jésus et de Marie, je vous embrasse et vous bénis. Votre Père dans le Christ Jésus,

Marcel LEFEBVRE

29 juin 1988.

Points de repères dans la crise de l'Église

Fiche n°6 : « l'Église Conciliaire »

Nous reproduisons ici un article tiré de la revue « The Angelus » du District américain et présenté dans le dernier numéro du Courrier de Rome « Si, Si, No, No » (n°365 – mai 2013). M. l'abbé Gleize, professeur de théologie de l'Église au séminaire à Écône, décrit ce qu'on entend par « Église conciliaire ». Ses paroles permettent de poser un jugement équilibré sur cette question difficile qui caractérise la crise actuelle dans l'Église depuis le Concile Vatican II. La solution n'est pas simpliste, elle se situe au contraire dans « un milieu d'altitude entre deux excès », soit libéral, soit sédévacantiste. C'est ce qu'il tente de présenter simplement aux fidèles qui liront ces lignes.

THE ANGELUS – Monsieur l'abbé, vous avez récemment proposé qu'une explication selon laquelle l'expression « Église Conciliaire » ne signifierait pas une institution distincte de l'Église Catholique, mais plutôt une « tendance » au sein de celle-ci (voir le courrier de Rome de février 2013, cité en partie par DICI). La conséquence logique de cette théorie serait donc que le mouvement traditionaliste devrait retourner dans la structure officielle de l'Église, afin de combattre, de l'intérieur, la « tendance » conciliaire et ainsi faire triompher la Tradition ?

ABBÉ GLEIZE - Je vous demande à mon tour : qu'entendez-vous par « structure officielle » ? Logiquement, cette expression fait la distinction d'avec une autre structure qui serait non-officielle : où est-elle selon vous ? Pour ma part, il me semble qu'il y a l'Église et sa structure visible ; et dans la structure de l'Église, il y a le bon et le mauvais esprit, celui-ci s'étant emparé des esprits des dirigeants et sévissant sous le couvert du gouvernement de la hiérarchie. S'il y a une structure officielle à laquelle nous n'appartenons pas et dans laquelle il faudrait revenir, soit il s'agit de la hiérarchie visible de l'Église catholique et nous sommes schismatiques, et comme tels hors de l'Église visible et nous voulons le demeurer ; soit il s'agit d'une hiérarchie visible autre que celle de l'Église catholique et nous sommes l'Église catholique en tant qu'elle est distincte de l'Église conciliaire ; mais alors, où est notre pape ? Notre pape est-il évêque de Rome et qui est évêque de Rome chez

nous ?

THE ANGELUS - On entend souvent les autorités de la Fraternité dire qu'il faut « aider l'Église Catholique à se réapproprier sa Tradition ». Ne croyez-vous pas que ce genre de déclarations pourrait laisser les fidèles perplexes ? Car l'Église Catholique, sans sa Tradition, ne pourrait exister ; elle ne serait plus l'Église Catholique.

ABBÉ GLEIZE - Si vous imaginez que l'Église est une personne, votre question se tient. Mais l'Église n'est pas une personne comme vous et moi ; c'est une société est alors les choses ne sont pas si simples. « Aider l'Église à se réapproprier sa Tradition » est une expression où le tout est pris pour la partie, c'est-à-dire pour les hommes qui dans l'Église sont infectés par le mauvais esprit. Cette figure de style est légitime et un homme de bonne volonté ne s'y trompe pas. Par le passé, les papes ont bien parlé de « réformer l'Église ». Or, l'Église en tant que telle n'est pas à réformer. Donc, les papes voulaient parler non de l'Église en tant que telle mais de certaines personnes dans l'Église.

THE ANGELUS - Mais Monsieur l'abbé, croyez-vous vraiment que l'on puisse parler de « tendance », pour qualifier le modernisme sévissant dans l'Église, dès lors que les idées libérales et maçonniques de Vatican II se trouvent pour ainsi dire institutionnalisées par des réformes couvrant tous les aspects de la vie de l'Église : Liturgie, Catéchisme, Rituel, Bible, Tribunaux ecclésiastiques, Enseignement Supérieur, Magistère, et, surtout, le Droit Canon ?

ABBÉ GLEIZE - Vous avez bien dit « pour ainsi dire »... C'est bien la preuve (au moins inconsciente) que là encore, les choses ne sont pas si simples. N'oubliez pas, en tout cas, que ce n'est pas moi qui parle le premier de tendance pour qualifier la situation actuelle de l'Église occupée par le modernisme. Rappelez-vous la déclaration de 1974, dont Mgr Lefebvre a voulu faire la Charte de la Fraternité : Mgr Lefebvre parle exactement d'une « Rome de tendance néo-moderniste, néo-protestante, qui s'est manifestée clairement dans le concile Vatican II et après le

Concile dans toutes les réformes qui en sont issues ». Mgr Lefebvre ne veut pas dire qu'il y aurait deux Romes ou deux Églises diamétralement opposées comme le seraient deux corps mystiques et deux sociétés. Il veut dire qu'il y a Rome et l'Église, l'unique Corps mystique du Christ dont la tête visible est le pape, évêque de Rome et vicaire du Christ. Mais il y a aussi des tendances mauvaises qui se sont introduites dans cette Église, à cause des idées fausses qui sévissent dans l'esprit de ceux qui détiennent le pouvoir à Rome. C'est d'ailleurs cet argument qu'a repris l'article du mois de février dernier du courrier de Rome. Oui, les réformes sont mauvaises ; mais elles ont pour résultat de faire passer des tendances (qui restent à l'état de tendance) dans les choses réformées : celles-ci obéissent donc à des tendances mauvaises qui s'incrument plus ou moins en elles dans la vie de l'Église, sans que l'on puisse dire qu'il y ait toujours et partout de nouvelles institutions, complètement étrangères à l'Église. Dans tous les exemples que vous évoquez, il est question de ce que les hommes d'Église ont mis au point. Mais autre chose est le pouvoir dont ils se sont servis (de manière très abusive) pour imposer ces nouveautés, autre chose est la hiérarchie visible dont ils occupent les postes. Les idées libérales et maçonniques de Vatican II ont été institutionnalisées, mais précisément, ce sont des idées nouvelles, qui sont au point de départ de tendance nouvelle. Elles ne sont pas une institution comme peut l'être une Église à part entière.

THE ANGELUS - Sans doute, mais ces tendances ne sont pas catholiques ! Elles font perdre la foi aux gens et les séparent de l'Église. Ce n'est pas nous qui avons quitté l'Église Catholique, ce sont eux, même s'ils ont réussi à prendre les commandes de la structure officielle. Nous faisons donc face à une structure, à une institution, différente de l'Église Catholique. Si ce n'était le cas, nous en serions membres !

ABBÉ GLEIZE - Si je suis jusqu'au bout votre logique, je dois conclure que l'Église conciliaire existe donc comme une secte schismatique, formellement autre que l'Église catholique. Donc : tous ses membres sont matériellement au moins schismatiques, y compris tous les ralliés ;

ils sont hors de l'Église ; on ne peut pas leur donner les sacrements avant qu'ils aient publiquement abjuré ; les papes conciliaires sont des antipapes ; si nous sommes l'Église catholique soit nous n'avons pas de pape et alors où est notre visibilité ? Soit nous en avons un et alors lequel est-ce et est-il évêque de Rome ?

THE ANGELUS - En ce qui concerne la place du pape dans tout cela, il faut bien convenir qu'il y a là un mystère, un mystère d'iniquité.

ABBÉ GLEIZE - Sans doute, mais le mystère est une vérité qui dépasse la raison ; que l'Église soit habituellement privée de son chef est absurde et contraire aux promesses d'indéfectibilité. L'une des raisons sur lesquelles a pu s'appuyer le fondateur de la Fraternité saint Pie X pour refuser l'hypothèse sédévacantiste était que « la question de la visibilité de l'Église est trop nécessaire à son existence pour que Dieu puisse l'omettre durant des décades ; le raisonnement de ceux qui affirment l'inexistence du pape met l'Église dans une situation inextricable »¹. De fait, votre raisonnement équivaut plus ou moins au sédévacantisme. Ce n'est pas nouveau ; mais c'est une vieille erreur déjà condamnée par le fondateur de la Fraternité saint Pie X. Pardonnez-moi, si je vous déçois, mais je ne me risquerai pas à vouloir être plus sage que Salomon !... Les quarante ans d'épiscopat de Mgr Lefebvre, cela compte, sinon aux yeux des hommes, du moins aux yeux de Dieu. Mgr Lefebvre fut un grand homme, parce que ce fut un homme d'Église.

THE ANGELUS – Merci Monsieur l'abbé.

¹ Mgr Lefebvre, *Conférence à Écône le 5 octobre 1978*.

Pour compléter cet article, voir le courrier de Rome « Si, Si, No, No » n°362 – février 2013). Il peut être commandé à :

*Courrier de Rome
B.P. 10156 – 78001 Versailles cedex
01 49 62 85 91
courrierderome@wanadoo.fr*

IL FAUT PRIER POUR LES HOMMES POLITIQUES

Prier pour les hommes qui nous gouvernent c'est renouer avec une tradition biblique qui « *recommande de faire des demandes, des prières, des supplications, des actions de grâces pour les hommes, pour les rois et tous les dépositaires de l'autorité, afin que nous puissions mener une vie calme et paisible en toute piété et dignité.* » (1Tim 2, 1-2) On a ainsi toujours prié dans l'Église pour les personnes qui nous gouvernent, chefs d'État ou rois... président, députés, maires ou sénateurs ! L'honneur et l'estime qui leur sont dus ne sont pas liés à leurs qualités morales ou leur mérite personnel, mais bien à leur charge. Toute autorité venant de Dieu (Rom 13, 1), nous devons le respect et l'obéissance à ces autorités légitimes, en charge du bien commun tant qu'elles ne nous demandent pas d'accomplir des actes contraires à la loi de Dieu (Ce qui peut se produire si on oblige des maires à prononcer contre leur conscience et la loi divine des mariages à la Taubira). Les apôtres priaient pour Néron et les empereurs romains, leurs persécuteurs. En Angleterre, dans les chapelles desservies par la Fraternité st Pie X, il est d'usage, depuis fort longtemps, comme cela s'est toujours fait, de prier à la fin de la messe pour la reine, laquelle n'est autre que la reine Élisabeth, chef de l'Église anglicane. Plus les personnes sont élevées dans la hiérarchie civile ou religieuse, plus elles ont besoin de nos prières pour assurer le bien commun de la patrie et sauver leur âme, très exposée en raison des responsabilités morales qui sont les leurs. Les rois faisaient célébrer des milliers de messes après leur mort. Saint Vincent de Paul disait à Anne d'Autriche, régente du royaume de France: « *Madame, vous pouvez faire davantage pour le progrès de la religion par un seul de vos décrets que mille de mes prêtres.* ». Que les indignations légitimes que suscitent parfois les politiques, surtout en ce moment, ne nous dispensent pas du devoir de la prière pour leur conversion.

LE DÉCÈS DE MONSIEUR L'ABBE LAGNEAU

M. L'abbé Dominique Lagneau, prêtre de la Fraternité st Pie X, est décédé le dimanche 12 mai dans l'après midi alors qu'il accomplissait un pèlerinage au célèbre sanctuaire de Notre-Dame

du Laus, près de Gap. Il est mort à son arrivée aux pieds de la statue de la sainte vierge, d'une crise cardiaque. Il avait 55 ans. Un médecin qui se trouvait sur les lieux n'a pas pu le ranimer malgré ses efforts. M. l'abbé Dominique Lagneau était venu en février dernier, à l'occasion du Carême, prêcher à la chapelle Notre-Dame du Férétra sur la dévotion à Marie, son sujet de prédilection. Il fut prédicateur de retraites à la maison d'exercices spirituels de Gâtines en Vendée. Stationné depuis deux ans au prieuré de Montgardin, dans les Hautes Alpes, il dirigeait la maison contemplative des prêtres de la Fraternité et s'occupait de la milice de Marie. Méridional d'un naturel jovial et expansif, nous nous connaissions bien puisque j'avais passé un an avec lui au prieuré d'Unieux, près de saint Étienne, en 1982. C'est donc la perte d'un bon confrère que j'avais plaisir à retrouver lorsqu'il était de passage parmi nous. Il avait dirigé le séminaire d'Argentine de nombreuses années. Il y avait accueilli des toulousains lors de l'ordination sacerdotale de M. l'abbé Joël Malassagne en 2004. Nous le recommandons à vos prières auprès de notre très sainte Mère qu'il aimait tant. Ses funérailles ont été célébrées par Mgr Fellay le vendredi 17 mai dans une église importante de Gap prêtée par l'évêque, Mgr Di Falco, la chapelle de la Fraternité étant trop petite.

LES LEÇONS DU SACRÉ-CŒUR

Sainte Mechtilde, à qui Notre-Seigneur apparaissait, vit une fois le cœur du Souverain Maître transformé en un bel édifice dont les hôtes habituels étaient l'humilité, la patience, la douceur et la charité. Et Notre-Seigneur lui dit : *Si tu désires demeurer avec moi dans cette habitation et profiter du bienfait de ma présence, attache-toi à ces quatre vertus...*

LA NEUVAINÉ IRRÉSISTIBLE

Cette neuvaine souvent appelée « *Neuvaine irrésistible au Sacré-cœur de Jésus* » est attribuée à Sainte Marguerite-Marie Alacoque. Le Saint Padre Pio la récitait chaque jour pour tous ceux qui se recommandaient à ses prières. À réciter pendant neuf jours consécutifs. Elle est d'une grande efficacité pour tous nos soucis spirituels et temporels.

Ô mon Jésus, qui avez dit : « En vérité je vous le dis, demandez et vous recevrez, cherchez et vous trouverez, frappez et l'on vous ouvrira », voici que je frappe à votre Porte, que je cherche et demande la grâce de... *Notre Père, Je vous salue, Gloire au Père. Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance et j'espère en Vous.*

Ô mon Jésus, qui avez dit : « En vérité Je vous le dis, tout ce que vous demanderez à Mon Père, en Mon Nom, Il vous l'accordera », voici que je demande à Votre Père, en Votre Nom la grâce de... *Notre Père, Je vous salue, Gloire au Père, Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance et j'espère en Vous.*

Ô mon Jésus, qui avez dit : « En vérité, Je vous le dis, le Ciel et la Terre passeront mais mes paroles ne passeront pas », voici que, m'appuyant sur l'infailibilité de Vos saintes paroles, je vous demande la grâce de... *Notre Père, Je vous salue, Gloire au Père, Cœur Sacré de Jésus, j'ai confiance et j'espère en Vous.*

Oraison : Ô Cœur Sacré de Jésus, à qui il est impossible de ne pas avoir compassion des malheureux, ayez pitié de nous, pauvres pêcheurs, et concédez-nous la grâce que nous Vous demandons, par l'intercession du Cœur Immaculé de Votre tendre Mère qui est aussi la nôtre.

Saint Joseph, Père adoptif du Sacré-Cœur de Jésus, priez pour nous.

Camp de cadres 2013 (13 – 28 juillet 2013)

*Le véritable remède aux misères de notre société passe, en premier lieu, par un engagement personnel généreux. Il a pour nom **Charité**. Mais encore faut-il que des **chefs**, correctement formés et fermement déterminés, puissent canaliser et encadrer efficacement tous les élans de bonne volonté qui ne manquent pas de se manifester ça et là.*

« Chers jeunes gens, la France a besoin d'hommes forts et bien formés. La France a besoin d'hommes de foi qui mettent l'honneur de Notre Seigneur à la première place ! **La France a besoin de vous !**

Ne laissez pas l'occasion qui vous est offerte de vous armer pour combattre des ennemis puissants et nombreux. **Soyez le grain de sable qui va enrayer cette machine diabolique ou plutôt le levain dans la pâte et qui va redonner sa fierté au beau pays qui est le nôtre.**

Je vous bénis et vous assure de mes prières sacerdotales dans le Cœur Dououreux et Immaculé de Marie. »

Abbé Régis de Cacqueray, Supérieur du District de France

Au cours de ce camp, nous rappelons aux stagiaires qu'ils ont beaucoup reçu, infiniment plus que la plupart des hommes de leur génération. C'est désormais à eux de transmettre cet héritage. Ce qui demande d'avoir vraiment pris conscience de l'extrême gravité de la situation religieuse et politique dans laquelle se trouve la société. Loin de l'individualisme du monde moderne, chacun doit apporter sa pierre à la restauration de la cité chrétienne en étant disposé à offrir ses services selon ses talents et les besoins.

Les 4 piliers du camp :

Dépassement de soi, vie spirituelle, connaissance du monde moderne et formation à l'action.

Informations et inscriptions :
S'adresser à M. l'abbé Brunet

Petite chronique du prieuré

Le Pont de l'Ascension bien chargé !

9 mai : Premières communions à la chapelle du Férétra



11 mai : Cérémonie des Confirmations conférées par S. E. Mgr Fellay

Sur les routes de Chartres à la Pentecôte



18, 19 et 20 mai : Le chapitre des adultes avant que la pluie ne tombe...

Les bienfaiteurs ont bien choisi leur année. Toutes leurs intentions ont été confiées aux enfants qui ont redoublé leurs prières et leurs sacrifices au cours de ce pèlerinage pluvieux. Ils ont été courageux voire héroïques ... sans se plaindre malgré des conditions très dures. Cette photo de groupe moins ensoleillée que celle de l'an dernier en témoigne.



... les valeureux pèlerins aux pieds ~~pouffeux~~, euh...
disons plutôt boueux !

1^{er} juin : pèlerinage des communicants et des Castrais auprès de la Sainte Vierge à N-D de Burlats



La Fête-Dieu à Toulouse



2 juin : Le char sur les Allées François Verdier dans le centre de la ville. Cette année, M. l'abbé Fernandez officiait lors de la procession du Saint Sacrement.



Le matin avaient lieu les premières communions à la chapelle du Sacré-Cœur de Castres.

ÉPHÉMÉRIDES DU MOIS DE JUIN 2013

MOIS CONSACRÉ AU SACRÉ CŒUR DE JÉSUS

	Notre-Dame du Férétra TOULOUSE	Prieuré St Dominique GRAGNAGUE	Chapelle du Sacré-Cœur CASTRES
samedi 1^{er} juin Ste Angèle Merici, vierge <i>1^{er} samedi du mois</i>	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 17h Office du Rosaire 17h30 : messe basse		Pèlerinage à ND de Burlats 16h messe basse <i>Pas de messe à la chapelle</i>
dimanche 2 juin Solennité de la Fête-Dieu 2 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand ^e Messe chantée 16h : Procession de la Fête-Dieu		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 3 juin de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 4 juin St François Caracciolo	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
mercredi 5 juin St Boniface, évêque et martyr	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 6 juin St Norbert, évêque et confesseur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
vendredi 7 juin Fête du Sacré-Cœur de Jésus <i>1^{er} vendredi du mois</i>	17h30 : Heure Sainte & confessions 18h30 : messe chantée		17h30 confessions 18h messe basse
samedi 8 juin De la Sainte Vierge	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
dimanche 9 juin 3 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand ^e Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 10 juin Ste Marguerite, reine d'Écosse	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 11 juin St Barnabé, apôtre	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
mercredi 12 juin St Jean de Saint-Facond	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
jeudi 13 juin St Antoine de Padoue	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
vendredi 14 juin St Basile le Grand, évêque	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
samedi 15 juin De la Sainte Vierge	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
KERMESSE AU PRIEURE			
dimanche 16 juin 4 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	8h00 : messe basse 9h00 : messe <i>Pas de messe à 10h30 au Férétra</i>	10h30 : grand^eMesse chantée	10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 17 juin St Grégoire Barbarigo, évêque	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 18 juin St Ephrem de Syrie, diacre	17h30 : confessions 18h30 : messe chantée		
mercredi 19 juin Ste Julienne de Falconieri	17h30 : confessions 18h30 : messe basse 19h15 Histoire de l'Église	11h30 messe basse	
jeudi 20 juin de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
vendredi 21 juin St Louis de Gonzague	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
samedi 22 juin St Paulin de Nole, évêque	15h : permanence du prêtre (abbé Brunet) 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	

dimanche 23 juin 5 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 24 juin Nativité de St Jean-Baptiste	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 25 juin St Guillaume, abbé	17h30 : confessions 18h30 : messe basse	11h30 messe basse	
mercredi 26 juin Sts Jean et Paul, martyrs	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
jeudi 27 juin de la férie	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
vendredi 28 juin Vigile des Sts Pierre et Paul, apôtres	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
samedi 29 juin Sts Pierre et Paul, apôtres	15h : permanence du prêtre (abbé Fernandez) 18h30 : messe basse		
dimanche 30 juin 6 ^{ème} dimanche après la Pentecôte	8h00 : messe basse 9h00 : messe 10h30 : grand'Messe chantée		10h confessions & chapelet 10h30 messe chantée
lundi 1^{er} juillet Très Précieux Sang de Notre-Seigneur	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		
mardi 2 juillet Visitation de la Très Sainte Vierge	17h30 : confessions 18h30 : messe basse		

Carnet paroissial

Première communions le 9 mai à Toulouse : Grégoire Cervantes ; Joaquim Frota ; Anselme Philippeau ; Gabriel Roger ; Owen Siguier ; Domitille d'Orsanne ; Maëlys Essomeyo ; Jacynthe Mercury ; Colombe Monange ; Ombeline Pouget.

Le 2 juin à Castres : Louis Lebled ; Victor Lebled ; Thibault Delpesch ; Claire Wagner.

Communions solennelles le 9 mai à Toulouse : Killian Gardou ; Théophile Joly ; Édouard Mercury ; Jean-Baptiste Russo ; Blandine Chotard ; Valentine Mercury.

Sacrement de confirmation le 11 mai à Toulouse : Charles Aubourg ; Louis Cantinaud ; Louis Cortes de Conquilla ; Thomas d'Orsanne ; Grégoire de la Fonchais ; Maximilien de la Fonchais, Louis de Ledinghen ; Geoffroy de Mellon, Jean de Mellon ; Christophe de Narbonne ; Wallerand du Tertre ; Jean-Baptiste Estrade ; Jean-François Hequet ; Pascal Hequet ; Mayeul Joly ; Côme Maximoff ; Victor Mercury ; Foucauld Pouget ; Benoît-Joseph Roger ; Etienne Verschuur ; Nicolas Verschuur ; Anaïs Brunet ; Philomène d'Orsanne ; Marie de la Fonchais ; Jeanne Fischmeister ; Blanche Frota ; Fanny Jayr ; Cyrielle Maximoff ; Soizic Maximoff ; Lorraine Maximoff ; Agnès Philippeau ; Thérèse Russo ; Marie Wagner.

A pris l'habit capucin :

M. François LEBRUN le 1^{er} mai à Aurenque sous le nom de frère Benoît-Jospeh

KERMESSE PAROISSIALE

dimanche
16 juin 2013

Prieuré Saint Dominique
2245 Av des Platanes
31380 GRAGNAGUE
05 61 74 32 58



10h30: grand'messe
12h: pique-nique ou plateau-repas (sur réservation*)
14h: ouverture des stands (jeux, friperie, buvette...)
17h: tombola => 1er lot: un voyage à Venise pour 2 personnes !
18h: clôture

* réservation obligatoire avant le 9 juin auprès de Mme Philippeau au 05.61.35.86.78. Prix: 12€

véhicules militaires buvette et restauration ambiance assurée !
balades à poney



Prieuré saint Dominique
2245 av. des Platanes
31380 GRAGNAGUE
tél. : 05 61 74 27 93

N.D. du Férétra
Place saint Roch
TOULOUSE
tél. : 05 61 55 42 88

Chapelle du Sacré-Coeur
24 rue Mahuziès
81100 CASTRES
tél. : 05 63 72 15 66

École Saint-Jean Bosco
14 rue des Artistes
31200 Toulouse
tél. : 05 61 57 32 50